

# CIDH : 40 ans de pédagogie sur les droits de l'homme et un brin de pessimisme

**40 ans d'éducation aux droits humains...** Mission pas facile mais plus que jamais indispensable pour notre avenir démocratique et pour la formation des jeunes, tel est le message important porté par tous les responsables du CIDH devant une centaine de personnes le 20 janvier dernier avec une fierté du



travail accompli et un pessimisme quant à l'avenir. C'est la présidente fondatrice **Lucienne Schmitt**, qui a rappelé à 94 ans avec beaucoup d'énergie et de passion ce qui a été son objectif en créant ce centre unique en France . Une archive orale réalisée par les archives municipales permet d'écouter son parcours professionnel et associatif ([pour écouter l'archive, cliquez](#)).

La TV 2 a consacré aussi un beau reportage pour cet anniversaire ([cliquez](#)) et les **DNA deux articles le 18 et le 22 janvier 2024**. [Cliquez](#) .

Des photos sur les 40 ans sont encore visibles au CIDH aux heures de permanence ou sur RV. Merci à tous les acteurs qui se sont beaucoup investis pour faire vivre cette belle histoire des droits de l'Homme depuis 1984 à Sélestat et **bienvenue à tous ceux qui veulent rejoindre l'équipe actuelle** pour continuer à éduquer les jeunes générations au respect des droits humains pour tous .

